

Kいは通信 vol 22

発効日：2021年9月10日

発行人：札幌渓仁会リハビリテーション病院患者サービス委員会

オリンピック活動報告！

Tokyo2020 オリンピック、パラリンピックが無事、閉会しました。IOC（国際オリンピック委員会）では1997年から、Sports Physiotherapy（スポーツ理学療法）が組織に組み込まれており、開催国は選手村や競技会場、練習会場などで理学療法サービスを提供するために、組織編成をします。また各競技団体として、理学療法士が帯同する場合もあり、今回も世界中の理学療法士が日本に来していました。当院からも、東京会場にリハ秋元PT、札幌会場に4F岩崎PT、4F大澤PT、4F長井PT、外来山本PT、リハ佐藤PTを派遣、活動しました。



The physiotherapy and the IOC

On account of the importance of sports physiotherapy in the operation of elite athletes and their general, the general medical training of sports physiotherapists, the long tradition of physiotherapy in sports medicine in medicine, and their ability to offer treatment as part of a multidisciplinary team, physiotherapy was included in the remit of the IOC Medical Commission.

A physiotherapist has been a member of the "Games Group" of the IOC Medical Commission since 1997.



(佐藤PT 山本PT)



今大会は熱中症対策のアイバスを各Athlete Medical Stationに配置。国際大会では過去最多の配置数でPT、Nrs、DrとACA（Athlete Care Assistant）で共働しました。病院と同様、ここでもチームアプローチが重要でした！



(大澤PT 岩崎PT 長井PT)

IOC Sports Physiotherapyより

まるべいい放送局



7月から、第2、第4火曜日の昼に、「まるべいい放送局」を院内で放送しています。コロナ禍で、面会も出来ない昨今で、病院のトピックスを紹介するなど、入院中の皆さんに少しでも楽しんでもらえたらと、作成しています。素人スタッフが作成、編集しております。少しお耳がるしいところもあるかも知れませんがご了承ください。なおこの放送は病院ホームページやYoutubeでも聞くことが出来ます！

感染対策継続中



COVID-19は肺炎像が強くなる傾向があります。

サイトカインストームが一因子

ですが発症2～3か月の自宅退院時でも器質的变化が残ったりします。

まずは予防、続けましょう。



院内の感染対策は継続中です。この状況は、まだ少しき続きそうですが油断禁物。「感染対策にご協力ください」



この青いシート1枚で予防の意識が再認識されたら... と思います。

発行人より

秋の風が吹いてきました。運動の秋、食欲の秋、勉強の秋。皆さんの秋はどんな秋ですか？

